



週報

Rotary
東京本郷ロータリークラブ 

2024-2025 年度 国際ロータリーテーマ「笑顔で共に One Century Rotary Club の未来を創ろう！」
東京本郷ロータリークラブテーマ「ロータリーのマジック」

創立/平成3年3月13日(1991年)

事務局/〒102-0072 東京都千代田区飯田橋1-9-6-905 電話:03-3238-5350 FAX:03-3238-5352

インターネットホームページ: <http://www.t-hongo-rc.gr.jp> E-mail: office@t-hongo-rc.gr.jp

例会:毎週水曜日12時30分 例会場:ホテルメトロポリタンエドモント 電話:03-3237-1111

〒102-8130 東京都千代田区飯田橋3-10-8

会長:星野大記 副会長:小出 豊 会長エレクト:飯塚貞子 幹事:杉山和也 会報/広報・公共イメージ向上委員長:三浦謙吾

第1503回例会

2024年7月24日発行(No.1446)

本日の例会(7月24日)

「第1回クラブフォーラム」

テーマ:イベントの確認

次回の例会(7月31日)

オープン・ビュッフェ例会

7月10日 第1502回例会報告

卓話

「帰国前報告」

青少年交換学生 マーフィー



第3ホストファミリーの小林夫妻

会長報告

1. 松下会員へ第4回米山功労者の感謝状が届いております。



2. 本日、嶋村パストガバナーとミャンマーからセントラルヤンゴンロータリークラブトーマス・チョーミンティン会長が例会にご参加いただいております。

トーマス・チョーミンティン会長とバナー交換を致したいと思います。



幹事報告

1. 先週配布した会員名簿4ページ「委員会編成」に誤植・追加がありましたので、訂正シールを作成しました。
2. 来週17日は、休会です。
また、24日例会は「第1回クラブフォーラム
テーマ：イベントの確認」となります。
朝例会、移動例会などの確認をいたしますので、
ご出席をお願い致します。
終了予定時間は14:00を予定していますので、
ご留意下さい。

出席

会員数：43名 出席数：23名 欠席数：16名
出席免除者数：4名 出席率：58.97%
6月29日修正後出席率：86.05%
クラブゲスト：嶋村文男様（パストガバナー）
Thomas Kyan Min Hi 様
(Central Yongon RC会長)
小林伸一様（ホストファミリー）
小林愛子様（ホストファミリー）
マーフィーさん（青少年交換留学生）

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

ニコニコBOX

- * 嶋村文男様（東京東江戸川 RC）
こんにちは。星野会長の晴れ姿を見に参りました。
ミャンマーセントラルヤンゴン RC トーマスチョー
ミンティン会長と同行です。宜しくお願いします。
- * 小林伸一様（東京上野 RC）
マーフィーさん一年間、おつかれさまでした。
今後のご活躍を期待しております。
- * 永井重孝様（東京上野 RC）
いつも、たいへんお世話になりありがとうございます。
本年度もよろしくお願ひいたします。
- * 篠崎陽一会員
誕生日祝い、ありがとうございます。46歳になりました。
- * 星野大記会員
家内の誕生日祝い、ありがとうございます。誕生日
祝いに花火クルージングに参加予定です！
- * 埜 弘道会員
誕生日祝い、ありがとうございます。
- * 松田秀明会員
SDG's 食品ロス削減の取組みとしてエドモントで
7月29日にモッテコフェスタを開催します。お時
間のある方は是非ご参加下さい。

ニコニコBOX	30,000円
累計	87,000円

「本郷国際友の会 報告」

本郷国際友の会 古関伸一会員
松下和正会員

7月6日（土）、久しぶりに、エドモントホテルにて開催されました。

元米山奨学生で韓国の大学教授の河さん夫婦、大韓貿易投資振興公社の朴さん、今年からPwCコンサルティングに就職の陽さん、フィンランドへの元交換留学生で今年大学院に進学した中川さん、埜会員、長久保会員、田上会員、市河会員、星山会員、小林新会員、幹事の古関、松下夫婦の14人で和やかな時間を過ごしました。

岩崎総料理長の計らいで特別フルコースを着席でいただきました！ゆっくりと近況、昔話ができ大変有意義でした。子育てを近くで一緒にした河さん夫婦はバンクーバーでの娘三人との新生活や、異国での子育てについて、朴さんは日韓の貿易のキーマンとしてのやりがい、子育ての面白さを話してくれました。

お世話になったロータリアンとお別れをする年代であること、新会員、星山さんが子供と同じ年代であること、幅広く海外の人とも交流したい。インターアクトともリンクしたい、などエンドレスで会話が盛り上がりました。

今回は日本の大学の試験の時期も重なり少人数でしたが、深く話せてよかったという声もありました。全国でも稀有な存在の本郷国際友の会をこれからも盛り上げていきましょう！



ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

本日の例会にて、

ロータリー財団寄付	3名	20,000円
米山特別寄付	5名	50,000円

のご寄付をいただきました。
ありがとうございました。